

2. ist in den Dienstseinheiten eine zweckmäßige Organisation der Primärdatenerfassung - als eine entscheidende Voraussetzung für die volle Realisierung des Teilprojektes Zentrale Personendatenbank - zu schaffen und
3. ist die Zentrale Personendatenbank in der EDVA und im neuen System der Kerblockkarteien schrittweise aufzubauen und der Nutzung für die politisch-operative Arbeit und deren Leitung zuzuführen.

Ich habe auf dem zentralen Führungsseminar bereits Ausführungen dazu gemacht. Eine Reihe wichtiger Teilaufgaben wurde zwischenzeitlich auch gelöst. Bei anderen Aufgaben traten neue Probleme auf, zu deren Bewältigung mehr Kraft und Zeit gebraucht wurde, als ursprünglich abzusehen war.

Jetzt stehen wir vor dem Abschluß der Ausarbeitung des Teilprojektes Zentrale Personendatenbank, wobei insbesondere die Maßnahmen zur endgültigen Fertigstellung des Kataloges "Zentrale Personendatenbank" von größter Bedeutung sind.

Ihren Dienstseinheiten liegt der Katalog vor.